

Forums pour les consommateurs

## Durée de positivité

Par Profil supprimé Posté le 21/06/2020 à 10h48

Tout d'abord, bonjour à tous !

Alors je venais vers vous pour connaître les durées de positivité du cannabis. Il se trouve que je vais passer un test urinaire d'ici la semaine prochaine. Cela fait exactement 68 jours que j'ai arrêté le cannabis. Je fumais énormément de Janvier à Avril ou je suis devenu régulier, jusqu'à 5 joints par jour la plupart du temps. J'essaie depuis d'arrêter définitivement.

J'aimerais donc savoir si à plus de 70 jours d'arrêt, je pourrai être détecté négatif étant donné que je vois pas mal d'informations divergentes.

Merci bien. Bonne journée à vous !